



La découverte macabre du corps sans vie d'un homme âgé de 30 ans dans une officine de vente de médicaments s'est faite ce jeudi 08 janvier à Makak situé dans le département du Nyong et kélé.

D'après les témoignages de ses proches, le nommé siméon était malade depuis près d'une semaine et refusait de se rendre à l'hôpital pour être pris en charge. Faisant confiance à son médecin de la rue, siméon passera deux jours dans cette officine avant de rendre l'âme.

Aussitôt alertés, les éléments de forces de l'ordre sont descendus sur les lieux et cette boutique a été scellée. Une enquête a été ouverte et suit son cours. Rappelons que le 31 janvier dernier, un antipaludéen contrefait avait causé la mort de deux enfants dans la région du littoral.